

2016 • 08 • 1

全交流・沖縄2016 10年ぶりの沖縄で、 私たちが見たこと、 考えたこと



プレイ訓練のためのヘリパッドを作ろうとしている。2か所はすでに出来上がり、残り4か所の工事が参院選翌日から始まつた。7/22には「N1」表ゲートの座り込みテントが暴力的に撤去され、毎日十数台のトラックが工

の当たりにして、言葉も出ないほどショックと怒りで震えた作家の目取真俊さんが若い機動隊員に「沖縄のことを知っているのか」と語り続けて抗議するのを見て胸が詰まつた。

「標的の村」 高江を訪れて

事の砂利を運ぶ。

◎再任用はフルとハーフで、級の格付はこれから決める。

※現在、市行一は3級（約23万円）

◎臨任は新たに制度を作り給与面は県費と同水準とするが、市独自の「年齢別最低保証額」を適用することから36歳以上の

正規職員と比べても、労働実態からみてもまだまだ低いこと、さらに退職手当支給要件を12月超とすることなど、問題があると判断。今後、取り組みを強めることで少しでも前進をはかってゆく。

今も迷彩服を着た米海兵隊の訓練がフエンス越しに見える昼夜を問わないオスプレイの訓練で、低周波音の地鳴りのような騒音に夜もゆっくり寝ることができない。事故の恐怖の中で日々暮らす困難さを想像してみてほしい。

工事が止まっている辺野古

が16日に出れば、即の工事再開
が懸念される。辺野古と高江と
裁判と、三方からの攻撃——「沖
縄」を屈服させるためには手段
を選ばないという日本政府の宣
言に対し、ヤマトに住む私た
ちこそ問われている。沖縄を孤
立させず、今ここからできるこ
とを私たちもやっていこう。

この夏の全国学校事務労働者交流集会は10年ぶりに沖縄で開催。日米安保体制の最前線とし

の課題をみんなで議論すると同時に、日本政府の暴力に毅然とする沖縄の闘いに全学労連として対峙し「基地にNO!」と意思表示する

9月1日、川崎市教委より政
令市費移管に伴う、再任用、臨

者は現行より給料月額がアップする。

日本米安保体制の最前線として基地被害にさらされる沖縄の状況は、10年たつても何も変わらない。どころか、さらに新たな基地負担を押し付ける日本政

全交流は、「個人番号問題」「政令市費化問題と共同実施」「人事評価制度」等々、学校事務職員

事務職員としての生き方を全うしていくことを改めて確認した
全交流であつた。

早急に示すよう要求してきたが
やつとそれが形となつた。

組合は臨任事務職の新設、非正規職員への特別休暇適用など評価しつつも、再任用格付が未

川崎・政令市市移管交渉 臨任事務職員制度新設 再任用格付けは未定